



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

*“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”*



NOTA DE PRENSA N° 004 – 2013-GRC.CAJ/RENAMA

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE DEL GOBIERNO
REGIONAL CAJAMARCA – RENAMA, HIZO ENTREGA
DE INFRAESTRUCTURA PARA EL REDISEÑO DE LOS
AMBIENTES DEL “LABORATORIO REGIONAL DE
MONITOREO DEL AGUA”**

Dicha labor estará a cargo del “Consortio Libertad”, quién contará con un plazo de 90 días para finalizar el trabajo.

Por: Carlos E. Gálvez Salvador

El rediseño e implementación del “Laboratorio Regional de Monitoreo del Agua”, es una prioridad dentro de la actual gestión del Gobierno Regional Cajamarca, presidida por Gregorio Santos Guerrero, cuya línea de gobernabilidad, está basada en una óptima gestión del medio ambiente y conservación de nuestros recursos naturales. Así, el agua constituye el elemento principal, vital para la supervivencia de la flora y fauna; no obstante, sólo si este recurso consumido o utilizado en diferentes actividades es de calidad.

Con el objetivo de conocer la calidad de agua que se consume, de manera que se puedan detectar y analizar con precisión algunos elementos presentes, la gestión anterior 2007-2011 del Gobierno Regional de Cajamarca, tuvo como iniciativa la construcción y equipamiento de la “Laboratorio Regional de Monitoreo del Agua”. Pese a ello, existieron deficiencias en la formulación del Expediente Técnico y en donde se emplearon materiales inapropiados para el diseño de un laboratorio de este tipo.

Actualmente, entre los trabajos previstos en el rediseño se encuentran: cambio de sistema eléctrico y de ventilación, cambio de baldosas, construcción de mesas de concreto recubiertas con melamina, cambio de cielo raso, instalación de módulos de drywall, acondicionamiento de ambientes con temperatura y humedad controlada para el óptimo funcionamiento de los equipos, además de la mejor disposición de los laboratorios, etc.

La empresa encargada del rediseño será “Consortio Libertad”, quien dispondrá de 90 días para culminar con el trabajo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de enero de 2013.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**